# やなぎさわ



野田市立柳沢小学校 学校だより 3月号



# お別れと進級に向けて

大雪が降ったり、初夏の陽気だったりと気候はめまぐるしく変化しましたが、校庭の木々のつぼみ は色づきはじめ、一歩ずつ、確実に春の兆しが訪れています。

令和5年度も残すところあと1ヶ月となりました。2月21日に体育館で「感謝と喜びの会」に向けた歌の集会が行われました。子どもたちが一堂に会して歌うのは実に4年ぶり。一生懸命に歌う子どもたちの姿と、体育館に響く歌声にとても胸が温かくなりました。当たり前だと思っていたこの時間がまた流れだしたように感じました。曲名は「大切なもの」。歌詞にある「ほんとに強い気持ち、優しさを教えてくれた……」そんな、たくさんの思い出を作ってくれた6年生とのお別れの時が迫っています。お別れと進級に向けて、丁寧に日々を積み重ねていきたいと思います。

一年間温かくご支援いただきまして、ありがとうございました。

遠藤恵美子

# 柳 小 S T A R N E W S

#### ☆柳小落語会

2月8日(木)落語家の三遊亭窓輝師匠をお招きした「ぞろぞろ」落語会。窓輝師匠の魅力に4年生一同引き込まれてしまいました。まず、声の張りの勢いに圧倒され、そして、セリフ毎に変化する声色に想像力がぐんぐんとかき立てられました。やはり、本物の迫力、味わうべきです。

## ☆授業参観・学級懇談会

2月22日(木)に授業参観と学級懇談会を実施しました。あいにくの雨でしたが、多くの保護者の方に来校いただき、子どもたちの成長した姿を見ていただくことができました。1年生が体育館で披露した「昔遊び」は実に生き生きとレクチャーする姿に大きな成長が表れていました。6年生の「いのちの学習」では、助産師さんの話に命の尊さを実感。卒業プレゼントにふさわしい学習でした。



### <mark>☆</mark>西山市民の森再生プロジェクト進行中!

昨年度から継続して取り組んでいるプロジェクトです。地域の方々と一緒に取り組んだクリーン作戦のその後、5年生は弁天池に橋を架けるプロジェクトに取り組みました。現在、仮の橋がかかっています。また、鬱蒼としていた森の間伐を行い、その間伐材を使って作品づくりと樹名板制作を進行中です。制作には、木彫の専門家で野田市地域支援本部スーパーバイザーの方にアドバイスをいただきました。他にも、工務店の方や市役所の方など、多方面に協力を依頼しており、その活動は広がっています。



【柳小交通安全の日】 3月13日 【コース別集団下校の日】3月13日 登下校の見守りや付き添いへのご協力 1年間ありがとうございました。